
Protokoll: 

Ausschussmitglied Lütge- Thomas vertritt die Auffassung, dass die Versiegelung von 120 m² durchaus 

Klima relevant ist. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


